

Dandim 1710/Mimika Sambut Kedatangan Danrem 174/ATW Dalam Kunjungan Kerjanya Ke Kodim 1710/Mimika

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Jun 26, 2024 - 15:43



Timika - Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi menyambut kedatangan Komandan Korem 174/ATW Brigjen TNI Wempi Ramandei, S.Sos beserta Ibu saat melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 1710/Mimika, Rabu (26/06/2024).

Setibanya di gerbang Makodim 1710/Mimika, kegiatan diawali dengan acara penyambutan Danrem beserta Ibu yang dipimpin langsung oleh Dandim 1710/Mimika dilanjutkan Jajar Kehormatan oleh tim Jaga Kesatrian. Usai Danrem 174/ATW menerima paparan Laporan Satuan di ruang Transit dan Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 174 Ny. Levina Wempi Ramandei meninjau Posyandu Mimosa, Danrem beserta Ibu menuju Pendopo Darmawangsa untuk memberikan pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit jajaran Kodim 1710/Mimika.

Dalam arahannya, Danrem menyampaikan beberapa hal diantaranya saat ini beliau cukup prihatin karena cukup banyak laporan permasalahan terkait judi, untuk itu beliau meminta yang sudah merasa main judi segera hentikan karena itu akan menghancurkan kita dan keluarga.



"Perlu digaris bawahi terkait judi, saya cukup prihatin karena saya dapat cukup banyak laporan permasalahan terkait judi, untuk itu saya minta yang sudah merasa main judi segera hentikan karena itu akan menghancurkan kita termasuk keluarga," kata Danrem.

Selain itu, Danrem 174/ATW juga memberi penekanan terkait pengamanan senjata agar diamankan semaksimal mungkin, senjata aparat teritorial sebenarnya adalah ucapan dan tingkah laku yang dapat bermanfaat bagi orang lain atau masyarakat binaan, meminta kepada seluruh personel Kodim untuk menyiapkan masa pensiun melalui upaya ingin memiliki rumah pribadi dengan cara mengatur gaya hidup dengan tidak berfoya-foya, tidak menjadi calo dalam werving serta menghimbau kepada Ibu-ibu Persit harus bisa menjadi penunjang suami dalam hal pelaksanaan tugas, jangan sampai justru istri menjadi beban bagi suaminya.

Usai pengarahan Danrem 174/ATW juga memberikan kesempatan bertanya ataupun saran kepada Prajurit, PNS dan Persit. Selanjutnya kegiatan diakhiri dengan pemberian doorprize oleh Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 174

kepada Ibu Persit yang hadir berupa undian kupon. (*)